



Gemeinde St. Anna am Aigen



Gemeinde Plainfeld

## PARTNERSCHAFTSURKUNDE

Mit dieser Urkunde dokumentieren die Gemeinde St. Anna am Aigen und die Gemeinde Plainfeld aufgrund eines Beschlusses des Gemeinderates der Gemeinde St. Anna am Aigen vom 16. Juni 2016 und des Beschlusses der Gemeinde Plainfeld vom 25. April 2016 die Aufnahme partnerschaftlicher Beziehungen zwischen den Gemeinden.

Die Unterzeichner dieser Urkunde versprechen einander, die freundschaftlichen Beziehungen und gemeinsamen Aktivitäten der Bürger der zwei Gemeinden, insbesondere in wirtschaftlichen, touristischen, kulturellen und sportlichen Bereichen zu fördern. Um dieses Ziel zu erreichen, wollen die Partnergemeinden durch Pflege menschlicher und kultureller Beziehungen eine Brücke von Mensch zu Mensch und von Gemeinde zu Gemeinde errichten.

Mit der Unterzeichnung dieser Urkunde verbinden die Bürgermeister der Partnergemeinden die Hoffnung, dass sich aus der offiziell abgeschlossenen Partnerschaft eine echte Freundschaft zwischen den Bürgern der Gemeinde St. Anna am Aigen und den Bürgern der Gemeinde Plainfeld entwickeln möge.

Plainfeld, am 24. Juni 2017

Der Bürgermeister der Gemeinde

St. Anna am Aigen :

Johannes Weidinger

Der Bürgermeister der Gemeinde Plainfeld:

Wolfgang Ganzenhuber